

IMPORTANTE

Compañía de Seguros, Incendios, Accidentes de Trabajo e Individuales y Responsabilidad civil. necesita representantes en la capital y en las cabezas de partido de la provincia de Gerona. Dirigirse a «C.ª L. P.» Via Layetana 12

BARCELONA



ACEITE DE RICINO
GOLOSO
PRODUCTO NACIONAL
EL MEJOR PURGANTE
PERFUMADO A LA MENTA, ANIS, NARANJA Y SIN AROMA
DESPUES DE USARLO
QUEDA UN BONITO VASO DE CRISTAL
VENTA EN FARMACIAS Y CENTROS ESPECIFICOS

mayor interés a todos los señores alcaldes de esta provincia, la necesidad absoluta de que se adopten por los mismos las medidas de previsión y auxilio, para evitar en lo posible que pudieran ocurrir muertes y accidentes por inanición y frío, a cuyo efecto las aludidas autoridades locales de acuerdo con las instituciones de carácter benéfico que existan en cada localidad, no deben escatimar el reparto de socorros en metálico o en especies con cargo a los fondos de los respectivos presupuestos municipales, cuando se trate de verdaderas y justificadas necesidades, dando cuenta a este Gobierno, en forma detallada, de cuanto en este sentido se realice por cada Municipio, exponiendo las dificultades que existan para el cumplimiento de la misión que se les encomienda, para en su vista acordar lo conveniente.

Al propio tiempo, los señores Alcaldes, se servirán acusar recibo de la presente circular.

= Gallos Paraiso blancos para mejoramiento de la raza del país, se venden calle Figuerola, núm. 20.—Gerona.

En la iglesia parroquial de Lloret de Mar, se celebró ayer la boda de la bella señorita Rosita Bartomeu, hija de nuestro particular amigo don Juan Bartomeu, con el comandante de Estado Mayor don Rafael Domínguez Otero.

Bendijo la unión el muy Ilustre señor Canónigo de esta Catedral, don Calixto Mas, quien pronunció una sentida plática.

Fueron apadrinados por el padre de la desposada y la señora madre del contrayente, doña Luisa Otero Balcazar, testifi-

ca la línea del ferrocarril de Olot a Gerona pañía Arrendataria de Tabacos, don Luis Rodríguez Cuevas, y el inspector del Timbre, don Juan Merlesin de Mendoza, por parte de la novia y don Ramón Puig Ribas y el capitán de Estado Mayor don Francisco Domínguez Otero, por parte de novio.

Los invitados al acto fueron obsequiados con un barquete, en el hotel Costa Brava.

Los nuevos cónyuges salieron, en viaje de boda, para Barcelona, Zaragoza, Madrid, Andalucía y Valencia.

Les deseamos muchas felicidades.

= Casa particular, cede dos habitaciones con o sin pensión, buen trato punto céntrico. Subida San Martín, 1, 1.º No confundir hay principal.

La Oficina recaudatoria de las cédulas personales nos ruega la publicación de las siguientes líneas.

«Concedida prórroga hasta el día 30 del actual mes, para la expendición sin recargos de las cédulas personales y faltando ya pocos días para terminar el periodo voluntario, el Recaudador recuerda a todos los contribuyentes de Gerona y su zona que no se hayan provisto de tal documento, la conveniencia de acudir a solicitarlo en las Oficinas de la recaudación, calle de la Forsa, núm. 8, bajos, no esperando los últimos días en que la natural aglomeración de público dificulta el pronto despacho, ello aparte las molestias consiguientes.

Es de observar además, que si bien en la capital se pasa a domicilio, «no se hace más que una sola vez», y son muchas las

personas que no las toman por no venirles bien de momento y otras que no se encuentran en sus domicilios al pasar el cobrador.»

En sustitución del que hasta la fecha ha sido médico de Fornells don Emilio Mons, ha pasado a ejercer su profesión el doctor Ignacio Sambola Casanovas, hermano de nuestro querido amigo el médico de Salt don Ramón.

Asimismo en sustitución del médico don Juan de Cendra, se ha dado de alta en la profesión en Caldas de Malavella don Carlos Regàs y Masferrer.

= Reimantación de la magneto FORD sin desmontar el motor. Bastan cinco minutos para dejar su motor rejuvenecido. Agencia oficial FORD R. Bassols Bassols.

Se han concedido ocho días de licencia, al capitán del regimiento de Asia, don José González de la Higuera Santos.

Han contraído matrimonial enlace en Portbou la bella señorita Margarita Calderet, con el joven Agustín Garre Ponce.

Enhorabuena.

La «Gaceta» ha publicado una real orden denegando a Francisco Billoch, de Blanes, la autorización que tenía solicitada para instalar en su fábrica de tejidos de lana un telar de un metro de ancho y otros dos de 35 centímetros por haber sido la petición informada desfavorablemente por el Comité regulador de la industria algodonera de Barcelona.

El Ayuntamiento de Riudarenas está gestionando la construcción de escuelas nacionales, por no reunir las existentes las debidas condiciones de capacidad y de higiene.

En la estación de Blanes, al intentar descender del tren estando éste en marcha el vecino de Granollers Juan Vidal Mainou, de setenta y tres años de edad, tuvo la desgracia de resbalar, yendo a parar debajo de las ruedas.

El infortunado señor Vidal resultó muerto.

= Las reparaciones más rápidas y económicas por procedimientos modernísimos se las harán en la Agencia oficial FORD de R. Bassols.

Por la Dirección general ha sido admitida la renuncia presentada del cargo de maestro de Torn (Besalt), por doña Hermenegilda Albert.

Ayer fué decomisada en el matadero municipal una vaca afectada de tuberculosis.

Por orden de la Alcaldía, se procedió a la incineración de dicha res.

A partir del día 1.º del próximo mes de diciembre y hasta nuevo aviso, en